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Also jetzt ganz Wertfrei.

Warum sollte ein Spieler der bei den Freiburgern in der zweiten Mannschaft spielt ein
Leihkandidat für uns im Falle eines Aufstieges sein??

Kammer hat sich mit seiner Entscheidung sportlich jetzt ehr ausgebremst, bei uns hätte er
regelmäßig Spielzeit erhalten und ich denke er hätte sich auch weiterentwickelt.

Seine Leistungen bei uns waren aber nicht so überragend das ich ihn als Verstärkung für einen
Zweitligisten gesehen habe.

Was wir jetzt mit ihm wollen wüsste ich nicht.
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